



Schülerburg, Mainhausen, Samstag, 31. Juli 2021

Start ins neue Schuljahr 2021/2022

Liebe Eltern,

wir freuen uns, ab dem kommenden Schuljahr 24 neue Kinder in der Schülerburg zu begrüßen.

Nach aktuellem Stand werden wir nach den Ferien wie gewohnt in vollem Umfang betreuen können.

Einige Kinder waren in den letzten Wochen und Monaten weniger oder teils gar nicht in der Betreuung. Sollte sich an den Betreuungszeiten oder -tagen nach den Ferien etwas ändern, teilen Sie uns dies bitte umgehend mit.

Außerdem lassen Sie sich bitte nach den Ferien für einen Arbeitsdienst eintragen.

Uns allen einen guten Start ins neue Schuljahr!